

BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 1

2015 2015 أكتوبر 31، اصدار Issue 31, October

جسور النجاح، تربط ا مس بالغد

Bridging our successes

BBK launches Alumni Club p2 إط ق نادي الموظفين السابقين ص ٢

الخدمات المصرفية ا لكترونية ص ١٤ الفائزة بجائزة الـ \$500,000 بالهيرات ص ١٢ نشاطات تجمعا في روتانا

Rotana Event p17 Al Hayrat winner \$500,000 p12 BBK's e-channels p14



Page 2 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 2

أخبار البنك

The Birth of the
BBK Alumni Club

BBK is pleased to announce the launch of the BBK Alumni Club, an initiative aimed at strengthening relationships and opening lines of communication between the Bank and its former employees.

Commenting on the initiative, BBK Chief Executive Mr. A.Karim Bucehery said: "BBK's employees have always been an integral part of the Bank's continuous success. They have been the pillars on which BBK has grown to become Bahrain's leading financial institution. We are certain that they will remain a valuable source of inspiration, guidance and advice to BBK and we are pleased to create the Alumni Club to reunite all the BBK family members".

In its journey of success, BBK has continuously invested in its number one asset; the employees, who have been nurtured, trained and developed to become leaders in the Banking and Financial industry. With a 45 years heritage, BBK has employed nearly 3500 employees, whilst achieving a 95% Bahrainisation. The Bank has always enjoyed the one Family culture and takes pride of the high percentage of loyal employees who have completed 20, 30 and 40 years of service in the Bank.

The Alumni Club will bridge the gap between the Bank and former employees through various activities organized by the Club. The membership to the Club is available to former employees in Bahrain, who meet the criteria of membership.

They have been contacted and invited to become members. Also, the membership application has been made available on the website www.bbkonline.com/alumni.

The formation of the BBK Alumni Club is another pioneering initiative from BBK as it is the first local Bank to introduce an alumni club. It also represents an important milestone for BBK since it underscores the Bank's appreciation of the invaluable role that former employees continue to play in the development and future successes of BBK and of the financial sector of the Kingdom of Bahrain as a whole.

إط ق نادي بنك البحرين والكويت

أعلن بنك البحرين والكويت عن إط ق نادي بنك البحرين والكويت للموظفين السابقين، وهي مبادرة تهدف إلى توطيد الع قات بين البنك وموظفيه السابقين وتقوية جسور التواصل.

و تعليقاً على إط ق هذا النادي قال الرئيس التنفيذي لبنك البحرين والكويت السيد عبدالكريم بوجيري: "موظفوا بنك البحرين والكويت كانوا دوما دعائم رئيسية لنجاحات البنك المتواصلة. و اسس التي استند عليها البنك ليكون اليوم المؤسسة المالية الرائدة في البحرين. فحن نؤمن أن الموظفين السابقين سيقون مصدر إلهام وإستشارة لدى بنك البحرين والكويت ونحن مسرورون نشاء نادي الموظفين السابقين".

و الجدير بالذكر أن البنك يستثمر بشكل متواصل في موارده البشرية التي يعتبرها ثروته الأساسية، حيث يرعاهم ويدربهم ليصبحوا قادة القطاع المالي والمصرفي. ومع تاريخ يمتد على مدى 45 عام، يعتز البنك بثقافة السرة الواحدة ويفخر أيضا بالنسبة العالية من موظفيه ا وفاء الذين اكملوا 20، 30، 40 سنة في البنك. فقد التحق حوالي 3,500 موظف لبنك البحرين والكويت على مدى هذه السنوات كما حقق البنك نسبة 95% بحرنة في ا عوام الماضية.

سوف يساهم نادي الموظفين السابقين في تقليص المسافات وتقوية التواصل بين البنك وموظفيه السابقين عبر فعاليات عديدة سينظمها هذا النادي. و تتاح عضوية النادي للموظفين السابقين في البحرين الذين تنطبق عليهم شروط العضوية. ويقوم البنك حاليا دعوتهم ليصبحوا أعضاء في هذا النادي كما يوفر لهم إمكانية التسجيل عبر ا ستمارة الموجودة على الموقع الإلكتروني للبنك www.bbkonline.com/alumni.

ويعتبر تأسيس نادي بنك البحرين والكويت للموظفين السابقين من المبادرات الريادية للبنك حيث يفخر البنك بأن يكون أول مصرف بحريني يأسس نادي من هذا النوع في البحرين: كما يثمن إنشاء النادي الدور الفعال للموظفين السابقين في نمو البنك وعلو القطاع المصرفي في مملكة البحرين في أرن واحد للموظفين السابقين



Page 3 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 3

Bank News

BBK offers customers loans for “Yasmeenat Saar” Project

BBK and Naseej announced the signing of a memorandum of understanding with BBK to provide housing loans for homes offered for sale within Naseej’s Project Yasmeenat Saar. According to the agreement, BBK one of Bahrain’s leading real estate financing solutions provider will offer financing plans with special rates to prospective home buyers. With an area size of 17,000 square meters and valued at BD 6 million, Yasmeenat Saar comprises of 27 villas located opposite to Saar Mall and strategically situated among several retail, commercial and services amenities within the area.

On this occasion, Mohammed Malik, BBK GM Retail Banking commented: “It is our pleasure to work again with Naseej and to provide attractive lending solutions for home buyers. We, at BBK, aim to always provide the best financing solutions especially for home buyers as we believe that it is a very important aspect of people’s lives and we wish to always support them in their endeavour to own a property. Providing a home to every citizen goes along with Bahrain’s vision which we are big supporters of; BBK has supported the “Social Housing Program” whereby the Bank has joined forces with the Ministry of Housing and Eskan Bank to finance affordable housing aimed at encouraging Bahraini Citizens own their homes.

Era Projects awards BBK for their successful business relationship

The Era Projects team, behind the Era Tower in Seef, handed the trophy over to the BBK thanking them for their excellent business relationship over the past year.

“We appreciate BBK’s way of dealing with us and our clients and we felt it was only right to thank them for their professional service and the successful year we had with them. They are fast, reliable and very professional and our clients have had a good experience when dealing with BBK. Therefore, we feel very comfortable dealing with BBK”. – Era Projects’ management

بنك البحرين والكويت يقدم قروض عقارية

“لمشروع “ياسمينه سار

أعلن بنك البحرين والكويت عن توقيع مذكرة تفاهم مع شركة نسيج لتوفير حلول تمويلية عقارية للوحدات السكنية المعروضة حالياً للبيع بمشروعها 1 سكاني ياسمينه سار.

وبحسب اتفاق سيقدّم بنك البحرين والكويت حلولاً تمويلية عقارية للراغبين في شراء وحداتهم السكنية في هذا المشروع. وعلى مساحة أرض قدرها 17,000 متر مربع، وبقيمة 6 مليون دينار بحريني، يقدم مشروع ياسمينه سار 27 في في موقع متميز في سار لقرية من المجمع التجاري من ناحية ومن شارع خليفة بن سلمان السريع من ناحية أخرى.

وعلق المدير العام للخدمات المصرفية لفراد لبنك البحرين والكويت السيد محمد ملك قائلاً: “إنه لمن دواعي سرورنا أن نعمل مرة أخرى مع شركة نسيج بجداد حلول تمويلية عقارية مبتكرة وتسهيل عملية شراء وحدات سكنية بطريقة سلسة. فنحن في بنك البحرين والكويت نتطلع أن نوفر أفضل الحلول التمويلية خصوصاً للذين يودون شراء وحدات سكنية، حيث أننا نؤمن أنها من أهم جوانب حياة انسان ونود دوماً مساعدتهم في جهودهم لشراء منزل أحلامهم. وتوفير المسكن الملائم لكل مواطن تندرج تحت رؤية وجهود حكومة البحرين والتي نحن من أشد الداعمين لهذه الجهود التي تخدم المواطن البحريني.

شركة مشاريع إيبرا تمنح جائزة تقدير لبنك البحرين والكويت

قام فريق العمل في مشاريع إيبرا، المطور لبرج إيبرا في ضاحية السيف بمنح بنك البحرين والكويت جائزة خاصة تقديراً لدور البنك في بناء علاقة عمل مثمرة على مدى العام الماضي.

وبهذه المناسبة، علق فريق إدارة مشاريع إيبرا قائلاً: “إننا نقدر كثيراً الطريقة التي يتعامل بها بنك البحرين والكويت معنا ومع عملائنا. لقد ارتأينا ضرورة توجيه الشكر والتقدير للبنك لخدماته المتميزة وكفاءته خلال العام الماضي. إن البنك يحرص على التعامل مع كل عميل بطريقة مهنية راقية، إذ يتميز فريق العمل في البنك بالسرعة والمرونة واحترافية المهننة العالية، وقد تمتع عملائنا بتجربة جيدة، وهو ما يشعرون به ريثاح عند التعامل

مع بنك البحرين والكويت.



Page 4 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 4

Distinguished students ceremony for BBK's employees children

On the 8th of July, 2015, BBK held the annual student ceremony honoring the children of the Bank's employees who graduated with a GPA above 90% in high school.

The event, organised by the Staff Social Activities Committee (SSAC) was attended by members of the executive management, the honored students and their parents.

The ceremony was introduced by A.Samad Al-Shayji, the Head of cultural sub-committee alongside Mona Al-Sayed where they expressed their gratitude for the continuous support of BBK Executive Management to the Bank employees and their children. Mr. Abdulkarim Bucheery praised the achievement of the students and the pride it gives their parents whom have supported them in attaining such recognition, and wished them more success in the years following this milestone.

Bedoor Ahmed Jaber

أخبار البنك

بنك البحرين والكويت يكرم المتفوقين من أبناء موظفيه

احتفى بنك البحرين والكويت في الثامن من يوليو 2015 بأبناء الموظفين المتخرجين من الثانوية العامة ممن حصلوا على معدل 90% وأكثر حيث تم تكريم الطلبة المتفوقين في الحفل الذي أقامته لجنة أنشطة

وبحضور عدد من أعضاء إدارة التنفيذية والطب وذيهم ألقى عريف الحفل عبدالصمد الشابي رئيس اللجنة الثقافية ومنى السيد كلمتهم معربين عن امتنانهم لدارة التنفيذية في دعمهم المستمر للموظفين

وتها ألقى عبدالكريم بوجيري كلمته التي عبر من خلالها عن اعتزازه وفخرها بنجاحات وتفوق أبناء الموظفين مؤكداً على أهمية هذا التكريم للطلبة وأهاليهم الذين قدموا لهم الدعم الزم لتحقيق مثل هذا النجاح متمنياً لهم دوام التفوق في مشوارهم الجامعي وحياتهم

اجتماعية لموظفي البنك

في البنك وامتداد ذلك إلى أبناءهم

العملية فيما بعد

Farah Salah Mahmood فرح ص ح محمود

4



Page 5 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 5



Bank News

Award for outstanding performance من باركليز BBK wins Barclays Recognition Award من بنك البحرين والكويت يفوز بجائزة تقديرية منح بنك البحرين والكويت جائزة من بنك باركليز، وذلك تقديراً لداة البنك المتميز في تحقيق نسبة عالية في عمليات المعام ت المباشرة (إس تي بي) لتحويل ا موال. يتم تقديم الجائزة للمؤسسات المالية الرائدة التي تتعامل بخدمات الدفع ا لكتروني المتطورة تقنيًا عن طريق المعام ت المباشرة (إس تي بي) وبالتوافق مع معايير باركليز الصارمة في دقة العمليات. إن المعالجة المباشرة هي عملية آلية بالكامل للدفع بدون تدخل يدوي مما يزيد من سرعة المعالجة، وتقلل من أخطاء التوجيه، تقلل من تكاليف العمليات والمعام ت بينما تعطي نتائج فعالة، التنفيذ السريع للدفع وا ضافة لحسابات البنك وعم نه. وقد سلم ممثلو بنك باركليز الجائزة للبنك في تاريخ 20 سبتمبر 2015

BBK has been granted with the Recognition Award by Barclays in light of the Bank's outstanding performance in achieving a very high Straight-Through-Processing (STP) rate for funds transfers. Barclays Bank of cials presented to award to BBK at Bank's HQ on the 20th of September 2015. The Award presented goes to leading nancial institutions which have state-of-the-art international Straight- Through-Processing (STP) electronic payment services and meet Barclays stringent processing accuracy criteria. STP is the automated process of payments without manual intervention which increases processing speed, minimizes routing errors, lowers operations and transaction costs while resulting in ef cient, rapid payment execution and credit for the Bank and it's customers.

التدريب

برنامج اعتماد الخدمات المصرفية ل فراد قامت دائرة التدريب خ ل الربع الثالث من العام بتنظيم عدد من البرامج التدريبية للموظفين في قسم الخدمات المصرفية ل فراد، وذلك في إطار برنامج شهادات اعتماد الخدمات المصرفية ل فراد. وقد شارك في هذا البرنامج 89 موظفًا من قسم الخدمات المصرفية ل فراد من مختلف فروع البنك. عقدت البرامج التدريبية في الفترة من يونيو إلى سبتمبر 2015 في غرفة التدريب في المقر الرئيسي لبنك البحرين والكويت. وتركزت البرامج على إدارة الموارد البشرية (الموارد البشرية لغير مدرء الموارد البشرية)، إدارة المبيعات

During the third quarter, the training department organized a number of training programs for employees in Retail Banking Division as part of the RBD certi cation program. 89 retail employees from different branches participated in these programs which took place from June to September 2015 at BBK Head Of ce training room. Programs were People Management (HR for non- HR managers), Sales Management, BBK products and services and Effective Selling Skills.

III برنامج تدريب داخلي حول اتفاقية بازل

في المقر الرئيسي لبنك البحرين والكويت

Training

RBD Certi cation programme

منتجات وخدمات بنك البحرين والكويت، مهارات البيع الفعال

نظم البنك برنامجًا تدريبيًا داخليًا بالتعاون مع بتول جعفر من دائرة التخطيط والرقابة المالية يوم 11 يونيو 2015، وذلك ل 14 موظف المعني با اتفاقية

، في قسم الخزينة والخدمات المصرفية المؤسسية

تنظيم برامج تهيئة خ ل الربع الثالث من العام

الجديدة III بهدف تعريفهم بمتطلبات اتفاقية بازل

استقبل بنك البحرين والكويت 20 موظفًا خ ل برامج أيام التهيئة التي أقيمت في يوليو وسبتمبر 2015 في المقر الرئيسي لبنك البحرين والكويت.

استهدف هذا البرنامج تعريف الموظفين بتقافة بنك البحرين والكويت، وهيكله، وبيئة العمل، والسياسات وا إجراءات الهامة، وقيم

In-house Programme on Basel III

الع مة التجارية، وسلوكيات العمل

In coordination with Batool S.Jaffar from Financial Planning and Control, an in-house training course was delivered on the 11th June 2015 to 14 relevant employees in Treasury and Institutional Banking to increase their awareness and understanding of the new Basel III requirements.

Page 6 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 6

Donations

BBK supports Bahrain Association of Banks.

BBK underlined its ongoing support for the Bahrain Association of Banks (BAB) by donating BD 19,000 to the Association.

A cheque was presented by Mr. Abdulkarim Bucheery to Dr. Waheed Al Qassim, BAB's CEO at BBK's headquarters on 7th July 2015. Commenting on BBK's financial support, BBK CE Mr. A.Karim Bucheery said "BBK is keen to support such entities considering their focus and active role in promoting Bahrain financial sector and economy as a whole for a brighter future for the country".

On the other hand, BAB CEO Dr. Waheed Al Qassim said: "BAB is undergoing a major re-evaluation of the services we offer to our members and this donation will be of great value to our new strategy".

أخبار البنك

التبرعات

بنك البحرين والكويت يدعم الجمعية المصرفية بالبحرين

أعلن بنك البحرين والكويت عن دعمه المستمر للجمعية المصرفية بالبحرين بالتبرع بمبلغ وقدره 19,000 دينار بحريني للجمعية

قدم الشيك السيد عبدالكريم بوجيري، للدكتور وحيد القاسم، الرئيس التنفيذي للجمعية المصرفية بالبحرين، وذلك بتاريخ 7 يوليو 2015 بنك البحرين والكويت. وقد صرح السيد بوجيري "يحرص بنك البحرين والكويت على دعم هذه الجهات نظراً لما تتمتع به من دور فعال والذي يتركز محوراً في مجال اقتصاد البحرين وتنمية المجتمع، وانعكاسه علينا جميعاً من أجل مستقبل أكثر إشراقاً". ومن جانبه صرح الدكتور وحيد القاسم "تقوم الجمعية المصرفية بالبحرين حالياً بأعادة تقييم خدماتها عضائها وهذا الدعم المادي سيضيف قيمة كبيرة في العمل الجديد".

BBK contributes BD 10,000 to The Ministry of Social Development to support the Disabled

In line with BBK's strategic initiatives for a brighter community, Reyadh Sater Deputy Chief Executive of Business group welcomed at the Bank's Headquarters, Hanan Kamal Undersecretary of the Ministry of social development

and Badryah Al Jeeb Assistant Undersecretary for social welfare and rehabilitation of the Ministry, BBK is keen to support such entities considering their focus and active role in the field of serving and helping people with special needs and integrate them into the society.

بنك البحرين والكويت يتبرع بمبلغ 10,000 دينار بحريني لوزارة التنمية الاجتماعية لدعم ذوي العاقة

انطفاً من إيمان بنك البحرين والكويت بدوره الإنساني في خدمة المجتمع واهتمامه الموجه نحو خدمة المملكة قام السيد رياض ساطر نائب الرئيس التنفيذي لمجموعة أعمال في بنك البحرين والكويت

باستقبال وكيل وزارة التنمية الاجتماعية حنان كمال والوكيل المساعد للرعاية والتأهيل الاجتماعي بالوزارة بديرة الجيب، أن البنك حريص على دعم مثل هذه الجهات والجمعيات لما لها من دور بارز في المجال الرعائي والخدمي لفئة ذوي العاقة والجهود الرامية لدمجهم في المجتمع، وتم التبرع للوزارة لشراء أجهزة التعويضية لذوي العاقة ومساعدتهم في حياتهم اليومية وممارستهم لها بشكل طبيعي.

6



Page 7 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 7

Bank News

Donations

الزكاة صندوق Zakah Fund

التبرعات

وزارة الصحة - إدارة التدريب Ministry of Health Training Directorate

BBK also supported...

..كما دعم بنك البحرين والكويت

Future for youth society

The Palm Association

Bahrain Billiard and Snooker Federation

جمعية المستقبل الشبابية جمعية النخلة

اتحاد البحرينى للبيليارد والسنوكر

The Saudi Bahraini Institute for the Blind

المعهد السعودي البحريني للمكفوفين

BBK sponsors BIBF graduation ceremony

Stemming from the Bank's commitment to encourage education and from its continuous support to BIBF, BBK sponsored the graduation ceremony which was held on 3rd September 2015. The ceremony was attended by Rafa Kaddoura, Head of Corporate Communication during which she has awarded one of the distinguished graduates with a valuable prize.

BIBF بنك البحرين والكويت يرفع حفل تخرج ط ب معهد

انطفاً من التزام بنك البحرين والكويت بتشجيع قطاع التعليم في الب د، ودعمه المستمر لط ب معهد البحرين للدراسات المصرفية والمالية، قام البنك برعاية حفل تخرج ط ب المعهد والتي أقيمت في الثالث من سبتمبر 2015. حضر الحفل رفا قنورة، مديرة الع قات العامة في البنك، حيث قامت خ له بتسليم أحد الخريجين المتميزين .جائزة تقديرية

7



Page 8 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 8

أخبار البنك

Snooker prize presentation ceremony
Sponsorship الراعية
The Awali Snooker Club hosted a prize presentation ceremony for the closing of the Snooker tournament that BBK sponsored for the 7th year in a row. The ceremony took place at the Bapco Club - Awali on June 29th, in the presence of BBK's Chief Executive Mr A.Karim Bucheery, and members of the Executive Management.

Security of Tourism in

Al Taif -KSA honors BBK and CrediMax for the support

قام نادي عوالي للسنوكر بتوزيع الجوائز على الاربحين في دورة السنوكر والتي رعاها بنك البحرين والكويت للعام السابع على التوالي. أقيم الحفل في نادي بابكو - عوالي بتاريخ 29 يونيو بحضور الرئيس التنفيذي للبنك السيد عبدالكريم بوجيري وعدد من أعضاء إدارة التنفيذية.

الملتقى اول ل من السياحي بمدينة الطائف يكرم بنك البحرين والكويت وكريدي مكس كشكر للدعم

رعى بنك البحرين والكويت الملتقى اول ل من السياحي بمدينة الطائف الذي نظّمته منظمة السياحة العربية. وتسلم الدرع التقديري من المنظمة السيد يوسف ميرزا الرئيس التنفيذي لكريدي مكس.

BBK jointly with CrediMax sponsored the Arab Tourism Forum in Taif organized by the Arab Tourism Organization to address security concerns, Mr. Yousif Mirza, CEO of CrediMax received the recognition award from the organization for being one of the main supporters to the rst forum of Security of Tourism.

8



Page 9 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 9

Bank News

Kuwait News

Standard chartered award

أخبار الكويت

جائزة ستاندرد تشارترد

تسلم بنك البحرين والكويت فرع الكويت جائزة من ستاندرد تشارترد لتقدير التميز في العمليات المباشرة للمدفوعات بالدولار الأمريكي. وقد تسلمت ديانا جمال من قسم العمليات الجائزة نيابة عن البنك.

BBK - Kuwait received an award from Standard Chartered for their excellence in straight through processing in USD payments. Diana Jamal from the Operations Department has received the award on behalf of the bank.

Star of the Month July 2015

Mohammed Al Khuraibet

Operations

موظف الشهر يوليو 2015

محمد الخريبط

العمليات

Star of the Year

Sheela Khalil Al-Sa'ati

Human Resources and Administration

موظف العام

السيدة شي خليل السعاتي

الموارد البشرية والشؤون الإدارية

10 Years

Service Awards

تكريم سنوات الخدمة

- Diana Jamal
- Anfal Hassan
- Fatima Abul

ديانا جمال

أنفال حسن

فاطمة أبول

- Bassima Nouredin

15 Years

- Mohammed Hadadi

بسيسة نورالدين

20 Years

محمد الحدادي

9

Farewell to Sultana Abdulla حفل وداع سلطنة عبدالله

قام فرع الكويت في 30 يوليو 2015 بتنظيم حفل وداع لسلطنة عبدالله التي انضمت للبنك من 22 عامًا وشغلت منصب مدير الموارد البشرية، وذلك تقديرًا لخدمتها وتفانيها في العمل خلال مدة خدمتها.

BBK Kuwait organized a farewell ceremony on 30th of July 2015 to honour Sultana Abdulla who joined the Bank 22 years ago and served as a Human Resources Manager with full dedication and loyalty.



Page 10 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 10

Subsidiaries

CrediMax Launches MacterCard "Cool Your Summer" Campaign

أخبار البنك

الشركات التابعة

كريدي مكس "تطلق حملة "لطف صيفك" الترويجية مع ماستركارد"

CrediMax proudly welcomes back and launches its successful Mastercard Cool

Your Summer Campaign this year which offers MasterCard customers an

opportunity to win fabulous prizes worth BD9,000 and an Audi Q7 2016.

"CrediMax has always been and will continue to take advantage of every opportunity available to enhance its relationship with its customers through new and innovative offers. The Cool Your Summer Campaign offers MasterCard cardholders the opportunity to win prizes for every BD50 spent," said the Chief Executive of CrediMax, Mr Yousif Ali Mirza.

"The campaign started on the 15th of July and ended on the 15th of September 2015, where most families or individuals were away on holiday, and for that reason, they had a bigger chance in winning because for every BD50 spent abroad, they get three entries into the raf e. I also would like to extend my gratitude to MasterCard International for their continuous support to this campaign and to CrediMax MasterCard cardholders" he added.

"MasterCard is pleased to partner with leading credit card issuer and acquirer in the Kingdom of Bahrain - CrediMax to run another edition of the hugely successful Cool Your Summer Campaign which allows MasterCard cardholders the opportunity to enter a raf e draw every time they spend BD50 on purchases in the country and triple their chances when used abroad. There will be 30 lucky winners walking away with MasterCard prepaid cards "Cardy" worth BD9,000 and one lucky winner will drive away in an Audi Q7 2016 & while they enjoy the bene ts that all MasterCard products offer," said Mr. Khalid A.Karim, Country Manager - Bahrain.

أعلنت كريدي مكس عن حملتها المميزة مع ماستركارد "لطف صيفك" والتي تتيح لعم لها من مستخدمي بطاقات الماستركارد فرصة الفوز بجوائز قيمة Audi Q7 2016 بقيمة 9 ألف دينار بحريني وسيارة

وفي هذا اطار، قال السيد يوسف علي ميرزا: "كريدي مكس دائما في استفادة من أي فرصة متاحة لتعزيز الة قة مععم نهامنخ لعروض جديدة ومبتكرة.

وحملة "لطف صيفك" مع ماستركارد منحت حاملي

"بطاقات ماستركارد فرصة للفوز بجوائز مقابل كل 50 دينار بنفقونها

وأضاف: "انطلقت الحملة من 15 يوليو الى 15 سبتمبر 2015 حيث أمضت غالبية العائ أو ا أفراد إجازتهم في الخارج، وأتيحت لهم فرص

أكبر للفوز حيث تمكنوا من دخول السحب ثمرات مقابل لعملية باستخدام 50 دينار في الخارج. كما اريد ان أعرب عن امتناني لشركة ماستركارد لدعمها

المستمر لهذه الحملة ولحاملي بطاقتها من كريدي مكس.

من جانبه أفاد السيد خالد عبدالكريم، المدير ا قليمي - البحرين: "نحن سعداء بتعاوننا مع كريدي مكس، الشركة الرائدة في إصدار وقبول بطاقات ا

نتمان في مملكة البحرين، عادة إط ق حملة "لطف صيفك" الناجحة والتي تتيح لحاملي بطاقات ماستركارد فرصة الدخول في سحب يومي مقابل كل

عملية استخدام بقيمة 50 ديناراً بحرينياً داخل البحرين وث ث فرص في خارج البحرين. سوف يحصل 30 رابح محظوظ على بطاقات مسبقة الدفع

بينما يستفيدون أيضا بالمزايا القيمة التي Audi Q7 "كاردي" من ماستركارد بقيمة 9,000 دينار بحريني ورايح محظوظ بسيارة 2016

"نتيحها منتجات ماستركارد

10



Page 11 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 11

Bank News

Credimax Sponsors Nasser 8

CrediMax joined the list of sponsors for Nasser Bin Hamad Ramadhan Sports Games (Nasser 8) as part of the company's policy to support youth and sports activities in the Kingdom. HH Shaikh Nasser bin Hamad praised CrediMax for their generous contribution and their initiative towards supporting local youth and sports events. Mr. Mirza said Nasser 8 has proved to be one of the main annual sports gatherings in Bahrain during the past years thanks to the kind support and patronage of HH Shaikh Nasser bin Hamad Al Khalifa.

كريدي مكس ترعى دورة ناصر بن حمد

الرمضانية ل لعاب الرياضية (ناصر8)

انضمت كريدي مكس الى الشركات الراعية لدورة ناصر بن حمد الرمضانية ل لعاب الرياضية (ناصر8) في إطار سياستها تجاه دعم الحركة الشبابية والرياضية في المملكة. وأكد سمو الشيخ ناصر بن حمد آل خليفة أن رعاية كريدي مكس وحرصها على تقديم الدعم الكبير سيساهم ب نجاح البطولة وظهورها بالمستوى المأمول. وأكد السيد ميرزا خ ل تسليمه للدعم أن دورة سمو الشيخ ناصر بن حمد آل خليفة تعد واحدة من الدورات والبطولات التي فرضت نفسها بقوة على الساحة الرياضية البحرينية بفضل التوجيهات والدعم المتواصل من سمو الشيخ ناصر بن حمد آل خليفة.

CrediMax donates BD 200,000 to charities

In July 2015 CrediMax donated BD 200,000 to almost 80 charity entitles across Bahrain on the occasion of the Holy Month of Ramadan. Inspired by the spirit of giving; the donation comes as part of CrediMax's robust Corporate Social Responsibility "CrediMax has always taken its role in the local community very seriously that is why our CSR strategy puts so much emphasis on giving back to the society. The Ramadan donations have rmlly become a corporate tradition over the years and we hope to continue making them for many years to come," said Chief Executive of CrediMax, Yousif Ali Mirza.

كريدي مكس تبرع بمبلغ 200 ألف دينار بحريني لصالح الجمعيات الخيرية

كما جرت عليها العادة تبرعت كريدي مكس بمبلغ 200 الف دينار بحريني لصالح ما يقارب من 80 جمعية خيرية. ويأتي هذا التبرع كجزء من استراتيجية كريدي مكس طويلة المدى للشراكة المجتمعية ومن وحي روح العطاء التي تسود في شهر رمضان الكريم. وبهذه المناسبة، قال الرئيس التنفيذي لشركة كريدي مكس، السيد يوسف علي ميرزا: "لطالما أولت شركة كريدي مكس أهمية كبيرة لدورها في المجتمع المحلي لذلك سعت دائماً إلى دعم هذه المؤسسات. ولقد أصبحت تبرعات كريدي مكس لشهر رمضان الكريم من أهم تقاليد الشركة الاجتماعية التي تدعمها منذ إنشائها".

11



Page 12 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 12

الخدمات المصرفية لفراد

تحقيق ا ح م خ ل \$500,000 BBK continues to fulfill dreams of Bahraini and Kuwaiti customers in Al Hayrat

In a chauffeur driven Rolls Royce, Mrs. Nooreya Sayed Mahdi Ali Sharaf winner of the Hayrat Half million Dollars arrived to the handover ceremony which was held in Seef Mall in August 2015. The raffle draw took place on July 29th under the supervision of Mr. Sha Al Bulooshi of the Ministry of Industry and Commerce, and members of the top management of the bank.

Upon receiving the news of her win by the Deputy Chief Executive Mr. Reyadh Sater, she could not believe the news and thought it was a joke. She said that she had never expected to win such an amazing prize! And that she had never won anything before.

When asked about her plans for the life changing cash prize, she said "I Have decided that I will use this money to finally start my Photography business which I am currently practising from home. Al Hayrat has given me the chance to do what I actually want and to pursue my passion, it is like a dream come true!".

Speaking at the award ceremony, Mr. Reyadh Sater, deputy Chief Executive said: "The winner has been a good customer of BBK's, and we are very happy indeed to be able to present the cheque for half a million dollars to a loyal customer. I would like to take this opportunity to extend my warmest congratulations to her and her family on this amazing win. We have structured Al Hayrat prizes in such a way that our customers have a chance to win cash prizes which will truly make a difference to their lives and it's great to see this play out through Nooreya's plans to pursue her dreams".

It is worth noting that there are many more exciting prizes to win in 2015, which will end in the Al Hayrat Instant Millionaire year-end prize of \$1,000,000 as well as other prizes such as the upcoming Quarter Million draw in October.

بسيارة رولزرويس فاخرة، وصلت نورية سيد مهدي علي شرف، الفائزة بالسحب على جائزة الـ 500 ألف دولار أمريكي النصف سنوية لحساب الهيررات، الى مجمع السيف حيث كان حفل تسليم الجائزة. ولقد تم إجراء السحب على الجائزة تحت إشراف السيد شفيق البلوشي ممثل وزارة الصناعة والتجارة، باضافة إلى عدد من المسؤولين في البنك. وعند سماعها لخبر فوزها عبر اتصال هاتفي من نائب الرئيس التنفيذي السيد رياض ساتر، لم تصدق هذا الخبر حيث ظنت انها دعابة. وقد قالت انها لم تتوقع قط أن تفوز بجائزة بهذه القيمة! وأضافت انها هذه المرة وعندما سألت عن خططها لهذه الجائزة التي ستغير حياتها، قالت: "لقد قررت ان استثمر هذه الجائزة وأبدأ مشروعاً لطالما حلمت به. فسأبدأ

مشروع التصوير والذي ابشره حالياً من المنزل. أما ان فقد اعطاني

"حساب الهيررات الفرصة عمل ما طالما اردت فعله، فهو حلم اراه يتحقق بفضل هذه الجائزة

وتحدث السيد رياض ساتر أثناء حفل توزيع الجائزة قائلاً: "نحن سعداء للغاية بأن نتاح لنا الفرصة لنقدم مبلغ نصف مليون دولار أمريكي كجائزة نقدية إلى إحدى عم ننا الكرام والمخلصين. وأود أن أعتنم هذه الفرصة تقدم بأحر التهاني إلى الفائزة وعائلتها الكريمة على هذا الفوز المدهش. ولقد قمنا ببيكلة جوائز الهيررات بطريقة تتيح لعم ننا الفرصة للفوز بجوائز نقدية تحدث فرقا حقيقيا في حياتهم مما يزيد من "سعادتنا بفوز نورية بهذه الجائزة التي ستؤثر في مجرى حياتها

الجدير بالذكر أن هناك المزيد من الجوائز المشوقة لهذا العام، والتي ستختتم العام بجائزة المليونير الفوري من الهيررات التي تتكون من \$1,000,000 أمريكي والكثير من الجوائز ا اخرى مثل السحب على جائزة

التي تفوز فيها بجائزة

الربع مليون دولار الثانية لهذا العام في شهر أكتوبر

12



Page 13 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 13

Products

Al Hayrat June winners \$50,000

Al Hayrat August winners \$50,000

Al Hayrat 1/4 Million Prize in October

جوائز الهيرتات في شهر يونيو \$50,000

The winners of the \$10,000 prizes each were:

- Jamal A.Almahdi Al Arrayed and Yahya Ali Buali

The winners of the six prizes of \$5,000 each were:

- Asia Mohd Alkoohiji
- Khalid Abdulla Amin
- Jalal Ebrahim Qambar
- Hasan Ebrahim Hussain
- Zahra Salman Abbas
- Isa Abdulla Alaradi

جوائز الهيرتات في شهر أغسطس \$50,000

The winners of the \$10,000 prizes each were:

- Bushra A. Ridha Tarada and Eman Mustafa Almurabati

The winners of the six prizes of \$5,000 each were:

- Hussain Sultan Alghanim
- Maha Badie Jaber (minor)
- Nisar Maqbool Haji Mohammad
- Mustafa Mohamed Abdulrasool
- Abdulmajeed Mohamed Haji
- Nahed Hasan Ali

جائزة الربع مليون من الهيرتات

!اربح جائزة الربع مليون دو ر مع الهيرتات

Win a Quarter Million Dollars with Al Hayrat!

13



Page 14 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 14

Products

الخدمات المصرفية لفراد

Witness the English Premier League
with BBK's e-channels

Aligned with its strategic commitment to create more convenient ways to connect with the Bank and a comprehensive electronic banking experience for its clients, launched its e-channels campaign "Live the English Premier League experience with BBK's e-channels". By using any of BBK's e-channels, clients have the chance to y to London, to the home of Chelsea FC, the "Stamford Bridge" stadium. Three lucky winners will each win two airline tickets, hotel accommodation for two and two tickets for the 6th of February 2016 football match between Chelsea FC vs. Manchester United FC. This campaign started on the 1st of September 2015 and will run until the 30th of November 2015. Winners will be announced in December 2015.

Commenting on the launch of the e-channels campaign, Mohammed Malik, BBK's

GM of Retail Banking

said: "BBK provides

clients alternative banking

channels, speed, security

and convenience as they

can be accessed through

any device from anywhere

and anytime.. While banking

electronically, this campaign

provides the client with an

additional added value as

it offers the chance to win

a ve-day-trip to London

to attend a Premier League

football match between

Chelsea FC vs. Manchester

United FC. This campaign

goes hand in hand with the

Bank's continuous efforts to

motivate clients to opt for using the latest technologies that are simpli ed yet provide a

secure online banking experience"

Any transaction made on the following e-channels: Internet Banking, Mobile Banking, SMS Banking,

Telebanking - gives the client One entry to the draw for these Three Five-day-packages to London

that includes Two airline tickets, hotel accommodations for Two and Two tickets to attend the

6th of February 2016 Premiership football match between Chelsea FC vs. Manchester United FC. The

more the transactions on BBK's e-channels, the more chances the user will have for the draw to

win this amazing trip to London to attend one of the best football matches in the world!

It is worth mentioning that this campaign is being offered for the second year in a row, as it

has been launched in 2014 with the chance to win tickets to Barcelona,Spain to attend the

Classico game.

شاهد مباراة أساطرة الدوري انجليزي مع

الخدمات المصرفية ا لكترونية



Page 15 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 15

Mabrook

Promotions - Septmeber 2015

مبروك الترقية - سبتمبر 2015

Senior Manager

Anandan Parangodath

Corporate Banking

Gold

July

S. Mohammed Habib Hashim

Internal Audit Department

Silver

July

Ali Al Ansari

Retail Banking Division

August

Ali Yusuf Kadhem

Retail Banking Division

15

Of cer

Younis Mohd Ghuloom Hussain

Retail Banking

إدارة التدقيق الداخلي

الخدمات المصرفية لفراد

الخزينة وا استثمار والخدمات المصرفية الدولية

June يوليو

Ahmed Salah Sultan

Retail Banking Division

يونيو

April

Ahmed A.Ghaffar

Treasury, Investment & Institutional Banking Division

June

Fatema Sharif

Human Resources & Administration Division

Huda Abdulla Ghaith

Compliance & AML Department

Salman A.Aziz Al Hasan

Treasury, Investment & Institutional Banking Division

الذهبية

أبريل

سيد محمد حبيب هاشم

أحمد ص ح سلطان

أحمد عبدالغفار

يوليو

الفضية

يونيو



Page 16 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 16

Ya Hala

يا هـ

الموارد البشرية والشؤون ا دارية

Human Resources & Administration

Radhi AlMusawi رضي الموسوي Manaf Ghazi مناف غازي

العمليات

Operations

خالد محمد عبدالواحد الخاجه

الخدمات المصرفية للشركات

Corporate Banking Division

Ebrahim Yousif مشعل إبراهيم يوسف Mashal

الرقابة المالية والتخطيط

Financial Control & Planning

Bader A.Aziz Al بدر عبدالعزيز

Ansari

علي ا نصاري

الفروع الخارجيه

Overseas Banking Division

إدارة ا نتمان والمخاطر

Risk & Credit Management

Hisham Khalid

Juma جمعه

Zainab Baqer Mahfoodh AlHaddar

هشام خالد

زينب باقر محفوظ الهدار

Reshma Shenoy

رشما شينووي

Narasimhan ناراسيمهان Rajesh راجيش

الخدمات المصرفية ل فراد

Retail Banking

Khalid Mohammed A.Wahed Al Khaja

Isa Ebrahim Isa Al Hashimi

عيسى إبراهيم عيسى الهاشمي

Eman Isa Yusuf Saif

إيمان عيسى يوسف سيف

نوره نبيل محمد كمال

AlYasia Hamad Isa AlBinali

اليازية حمد عيسى النبعلي

محمد عبدا له مجمد البستكي

Ali Hasan Galadari

علي حسن كلداري

Abdulla Ahmed Abdulla Haji

عبدالله احمد عبدالله حجي

لمياء يوسف عبدالله يوسف

Rawan Muneer Ebrahim Seroor

روان منير ابراهيم سرور



Page 17 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 17

Nashatat

Cool your summer with Ice Cream Day

نشاطات

بَرْد صيفك مع يوم ايس كريم

Rotana event نشاطات تجمعنا في روتانا



Page 18 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 18

Nashatat
نشاطات



Page 19 - BBK Akhbarna 31 Newsletter

P. 19

Nashatat
نشاطات



Nashatat
نشاطات

